



Stadtgemeinde Knittelfeld  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Die Stadtapotheke Zaversky feiert neuen Meilenstein

Die Stadtapotheke Zaversky zählt zu den Traditionsbetrieben in der Innenstadt.

Bereits seit fast 200 Jahren können sich KundInnen auf die hochqualitativen Produkte der Apotheke verlassen. Nun wurde die Apotheke in der 6. Generation von Michaela Zaversky übernommen.

Bürgermeister Harald Bergmann, Vizebürgermeister Erwin Schabmüller und 2. Vizebürgermeister Wolfgang Knauseder wünschten der Familie alles Gute!

